

**DESTINASI WISATA BUDAYA BERDASAR
ADAT SALINGKA NAGARI DI BATU BUSUK PAUH LIMO
KECAMATAN PAUH KOTA PADANG**

SKRIPSI

Disusun untuk memenuhi persyaratan
guna memperoleh gelar sarjana S1
pada Jurusan Sastra Minangkabau



Diajukan oleh

**ASNELI
1710741010**

JURUSAN SASTRA MINANGKABAU

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

JANUARI 2022

ABSTRAK

Disusun oleh: Asneli, Dr. Khanizar, S.Sn.,Msi. dan Muchlis Awwali,S.S.,M.si.

Asneli 1710741010, Penelitian skripsi yang berjudul **“Destinasi Wisata Budaya Berdasar Adat Salingka Nagari di Batu Busuk Pauh Limo Kecamatan Pauh Padang”** Prodi Sastra Minangkabau Fakultas ilmu budaya Universitas Andalas, Padang 2021.

Skripsi ini membahas tentang destinasi wisata budaya berdasar *adat salingka Nagari* di Batu Busuk. Tujuan dari penelitian ini yang pertama yaitu, mendeskripsikan destinasi wisata budaya di Batu Busuk Nagari Pauh Limo Kecamatan Pauh. Kedua yaitu, mendeskripsikan adat dan budaya di Batu Busuk Nagari Pauh Limo berdasarkan kebiasaan *adat Salingka Nagari* dalam konteks ekologi budaya. Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori ekologi Budaya yang dikemukakan oleh David Kaplan dan Albert A Mannert. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang dikemukakan oleh Sugiyono. Sampel ini diambil langsung ke lapangan dengan menggunakan teknik pengumpulan data diantaranya; teknik observasi, wawancara, dokumentasi, gabungan/tringgulasi dan teknik analisis data yang digunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari analisis data penelitian ini yaitu, pertama Penunjang destinasi wisata budaya yang ada di Batu Busuk terdapat 4 diantaranya: Pemandian Lubuk Mandeh Rubiah, ikan larangan, buah durian Batu Busuk, Sanggar kesenian Nago Sati. Kedua, destinasi wisata budaya Batu Busuk dilengkapi Sarana dan prasarana diantaranya: Tourist map petunjuk arah, Jembatan Pemandian Lubuk Mande Rubiah, pondok pemandian Lubuk Mande Rubiah, Sarana Ibadah seperti Mushola Gerbang Langit. Ketiga, destinasi wisata budaya berdasar *adat salingka nagari* Batu Busuk *nagari* Pauh Limo dalam konteks ekologi budaya dapat dilihat dalam beberapa objek destinasi diantaranya: pemandian Lubuk Mandeh Rubiah, ikan larangan, dan Durian Batu Busuk.

Kata Kunci: destinasi, budaya, adat, Batu Busuk.